

Die geplanten Ausgaben der öffentlichen Hand im Jahre 1976 werden durch diesen Beschluß, die Indexierung des Kindergeldes auf ein Jahr auszusetzen, um über 200 Mio \$ vermindert.

Das Budget des Bundesministeriums für öffentliche Arbeiten für die Errichtung neuer Regierungsgebäude wird im kommenden Jahr um 30 Mio \$ unter dem entsprechenden Haushaltsansatz für 1975 liegen.

* * * *

Ich kann Ihnen nicht versprechen, daß die Schlacht innerhalb weniger Monate gewonnen wird. Es braucht Zeit, bis das nationale Maßhalteprogramm im Verein mit geeigneten finanz-, währungs- und sonstigen politischen Maßnahmen sich spürbar auf die Inflationsrate auswirkt. Es wird eine Weile dauern, bis wir Selbstdisziplin als normale Verhaltensweise akzeptieren, die von jedem erwartet wird, und nicht als ein heroisches Opfer ansehen. Es braucht Zeit, bis wir gelernt haben, unsere Erwartungen herunterzuschrauben - wir müssen aber unbedingt auf unserem Entschluß beharren.

Ein langes Ringen steht uns bevor.

Das ist die ungeschminkte Wahrheit, die sich jeder einzelne Kanadier klar machen muß, denn für Kanada ist ebenso wie für die ganze Welt eine neue wirtschaftliche Ära angebrochen, voller Gefahren, aber auch voller Hoffnung.

Führungskräfte i. R. helfen in Übersee

Nahezu 1000 Entwicklungsvorhaben sind in 46 Ländern der Dritten Welt mit Hilfe von Freiwilligen durchgeführt worden, die von der Organisation Canadian Executive Service Overseas (CESO) vermittelt wurden.

Die CESO wurde 1967 von einer Gruppe kanadischer Geschäftsleute gegründet und hilft Unternehmen in den Entwicklungsländern, denen sie die Dienste erfahrener Berater anbietet, bei denen es sich vorwiegend um in den Ruhestand getretene Führungskräfte handelt. Die CESO kann bei dieser Tätigkeit auf eine Liste mit rund 1000 Freiwilligen zurückgreifen, die bereit sind, für zwei bis sechs Monate in einem Entwicklungsland zu arbeiten.

Die Reisekosten übernimmt CESO, während das betreffende Unternehmen für die Lebenshaltungskosten der CESO-Freiwilligen aufkommt, die ihre Arbeitskraft und Erfahrung unentgeltlich beisteuern.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A 0G2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.